

RFV Illertissen unangefochten Erster

Reiten Bei der Kreismeisterschaft die meisten Punkte gesammelt

Die Bestplatzierten der Kreismeisterschaft im Reiten

● **Breitensport Kat. C (Aktionsparcours)** 1. Sabrina Hampp (RFV Weißenhorn) 39 Punkte; 2. Angelika Fischer (PF Unterroth) 34; 3. Yvonne Fischer (PF Unterroth) 34.

● **Breitensport Kat. C (Geschicklichkeit)** 1. Yvonne Fischer (PF Unterroth) 40 Punkte; 2. Angelika Fischer (PF Unterroth) 38; 3. Lisa Remmele (PF Unterroth) 34.

● **Dressur Klasse E 1.** Yvonne Fischer (PF Unterroth) 39 Punkte; 2. Evelyn Mack (RcTG Oberelchingen) 37; 3. Leandra Schneider (RFV Weißenhorn) 31.

● **Dressur Klasse A 1.** Jochen Paulheim (RcTG Oberelchingen) 80 Punkte; 2. Jennifer Stöckle (RFV Illertissen) 78; 3. Simona Frischkemuth (RFV Weißenhorn) 72.

● **Dressur Klasse L 1.** Judith Knopf

(RC Illertissen) 102 Punkte; 2. Martina Epple (RC Straß) 81; 3. Susanne Amann (RFV Illertissen) 72.

● **Springen Klasse E 1.** Teresa Gugelfuß (RcTG Oberelchingen) 40 Punkte; 2. Yvonne Fischer (PF Unterroth) 34; 3. Juliane Schmid (RFV Illertissen) 34.

● **Springen Klasse A 1.** Andrea Schübler (RFV Illertissen) 68 Punkte; 2. Theresa Leutenmaier (RFV Weißenhorn) 66; 3. Anna Gramm (RFV Illertissen) 64.

● **Springen Klasse L 1.** Susanne Schewetzky (RFV Illertissen) 102 Punkte; 2. Marion Dopfer (RFV Illertissen) 87; 3. Katharina Schewetzky (RFV Illertissen) 48.

● **Vereinswertung 1.** RFV Illertissen 1122 Punkte; 2. RcTG Oberelchingen 753; 3. RFV Weißenhorn 700

... zu tunren. Mit dem 1. FC denheim kann ihm dies nun gen. Märkles Nachfolger Marcus Sorg genoss das Vertrauen des Abteilungsleitungsstandes, der Abteilungsleitung von Geschäftsführer Reinhold Eberhardt. Nun ist er in der gleichen Rolle wie zuvor Märkle ihm wird nichts mehr zugetraut.

So, wie einst Märkle geopfert wurde, wird jetzt auch Sorg gefordert. Sicher, Marcus Sorg ist immer noch in der gleichen Truppe drei Mal in Folge Kreismeisterschafts- und Aufstiegsmeisterschaften gescheitert. Vor allem in der vergangenen Saison tat dies sehr weh. Aber die Verantwortung dafür liegt nicht nur bei ihm. Es geht auch um den SV Sandhausen e.V., der finanziell viel bessere Voraussetzungen hatte. Nun ist er erfolgreich in der Regionalliga.

Immerhin: Die Verantwortlichen des SSV 46 zeigen Konsequenzen und schauen wie bei Märkle nicht auf die menschlichen Qualitäten und seinem untadeligen sportlichen Verhalten, sondern ließen sich von ihrer Entscheidung nur von sachlichen Gesichtspunkten leiten. Das ist zu sehen, war Sorgs Rauswurf gerechtfertigt und korrekt. Und der gute Coach wird aus seinen Fehlern lernen. Wer nun Sorg beerbt, muss den Job mit der Hypothese vergleichsweise geringen Mitteln viel erreichen zu müssen.

Sport kompakt

FUSSBALL

FV Weißenhorn geht beim SC Staig II unter

In der Kreisliga A Iller gab es am vergangenen Abend zwei Spiele. Hier das Ergebnis:

SC Staig II – FV Weißenhorn (2:1). 1:0 Wolf (22.), 2:0 Wolf (36.), 2:1 Lux (44.), 3:1 Mittl (55.), 4:1 Stehle (82.), 5:1 Wolf (88.).

TSV Regglisweiler II – TSV Sandhausen 0:2 (0:1). 0:1 Thaqi (0:2 Lecheler (58.).

Illertissen | AZ | Im Rahmen des Illertisser Reitturniers wurde am vergangenen Wochenende auch die Kreismeisterschaft im Springen und in der Dressur entschieden. Auf fünf Turnierplätzen im Landkreis Neu-Ulm konnten dieses Jahr Punkte gesammelt werden. Für die Breitensportler waren Prüfungen in Unterroth, Tiefenbach und Senden ausgeschrieben, die Spring- und Dressurkämpfer in Weißenhorn, Oberelchingen und Illertissen.

Der RFV Illertissen konnte sich auf seine Reiter und Reiterinnen verlassen: Mit großem Abstand wurde der Verein Kreismeister vor dem RC Illertissen und dem RcTG Oberelchingen. Wie der Vorsitzende des RFV Illertissen, Franz Stöckle, versprach, werden die Finalprüfung und die Kreismeisterwahl auch nächstes Jahr wieder beim großen Reitturnier in Illertissen stattfinden.



Die Kreismeisterschaft im Reiten wurde am vergangenen Wochenende im Rahmen des Illertisser Turniers entschieden. Hier die Bestplatzierten in den einzelnen Disziplinen, von links: Yvonne Fischer, Sabrina Hampp, Judith Knopf, Andrea Schübler, Teresa Gugelfuß, Jochen Paulheim. Es fehlt Susanne Schewetzky.

Foto: zg

Stamarke Turniersieger in Thal

125 Holz für den absoluten Höhepunkt

Er einmal der TSV Niederstotzingen, der mit 5791 Holz die bisherige Rekordmarke überbot und klar siegte. Der beste Niederstotzinger Einzelkämpfer war Alex Stephan, der mit tollen 208 Holz den bisherigen Rekord

Begeisterung bei den Zuschauern rief insbesondere ein Weltklasse-Durchgang hervor, bei dem er mit 175 Holz in die Vollen und sagte und schreibe 141 Holz im Abräumen auf insgesamt unvorstellbare 316 Holz

Gmünd Turniersieger

Jugendfußball Au siegt 5:0, SSV 46 nur 2

Au | AZ | Das Team von Normannia Gmünd gewann das Fußball-Blitzturnier der SpVgg Au für A-Junioren. Der FC Wangen wurde Zweiter, der SSV Ulm 1846 Dritter und Gastgeber SpVgg Au Vierter.

Gastgeber traten mannschaftlich sehr geschlossen auf und verdient. Die Tore erzielten Lukas Salger (3), Stefan Reinert und Johannes Stipan.

Die A-Junioren des SSV 46